

UNO/MAS UNO

Discutirá EU Convenios nucleares de Argentina

WASHINGTON, 20 de marzo (AFP y EFE).— El problema nuclear y los convenios firmados por el régimen castrense argentino con Alemania Federal y Suiza para la expansión de su programa atómico, serán discutidos aquí por un enviado especial de la Casa Blanca, Gerald Smith, que llegará a esta capital la próxima semana.

Sin embargo, voceros de la Oficina para Asuntos de No Proliferación Nuclear manifestaron que hay pocas probabilidades que convencer al presidente, general Jorge Rafael Videla, de modificar los proyectos nucleares de su gobierno.

Argentina está negociando con Bonn un convenio para la compra de un reactor nuclear. La RFA exige que Buenos Aires adopte medidas de seguridad adicionales a las fijadas por el Organismo Internacional de Energía Atómica (OIEA). Las autoridades argentinas han declarado que no adoptarán medidas de garantía que no sean las de la institución. El reactor en venta es fabricado por la corporación *Kraftwerk Union*, subsidiaria de *Siemens*.

Anteriormente, Argentina firmó con Suiza un convenio para la instalación de una planta de agua pesada en Neuquén. También hay proyectos pendientes con Canadá sobre otros proyectos nucleares.

EL DIA

Cultura

cartelera de libros

BIOGRAFIA

Eva Perón. John Barnes. Ultramar Editores. Madrid; 333 pp. \$ 195.00.

UNO/MAS UNO

NUEVA INVERSION DE FORD EN ARGENTINA

BUENOS AIRES, 20 de marzo (AP).— La subsidiaria argentina de la Ford Motor Co. de Estados Unidos anunció una nueva inversión de 167 millones de dólares en cinco años para una planta de camiones. El presidente de la Ford Motor Argentina, Juan Courard, hizo el anuncio después de una reunión con el ministro de economía, José A. Martínez de Hoz.

EXCELSIOR

- ★ Argentina Apoya la Integración Continental
- ★ El SELA Aumenta el Poder de Iberoamérica
- ★ La Carencia de Coordinación nos Debilita

BUENOS AIRES, 20 de marzo. (EFE)—Las conversaciones que mantuvo el secretario permanente del Sistema Económico Latinoamericano (SELA), el peruano Carlos Alzamora, con las autoridades argentinas, reafirmaron la favorable actitud de esta nación hacia los procesos de integración que se operan en el Continente Americano.

Alzamora llegó a esta capital el domingo pasado y al día siguiente fue recibido por el ministro de Economía Alfredo Martínez de Hoz, y por el secretario de Coordinación y Programación Económica, Walter Klein.

Tales contactos se prolongaron hasta el martes pasado, oportunidad en que mantuvo, según trascendió, un fructífero diálogo con el canciller, Carlos Pastor.

Al término de este conciliábulo, conforme a las expresiones vertidas por el canciller rioplatense, se hace palpable un favorable cambio de actitud de este país hacia las nuevas etapas de integración continental.

Ello coincide con los pasos dados recientemente por los miembros del Pacto Andino y la decidida postura de reorganizar de forma radical la Asociación Latinoamericana de Libre Comercio (ALALC).

Durante una breve conversación con EFE, el secretario permanente del SELA subrayó el papel que le cabe a esta entidad en el área iberoamericana, ya que no sólo abarca cinco países, como es el caso del Pacto Andino o a los once integrantes de la ALALC, sino los veintiséis Estados soberanos de América Latina, incluyendo algunos países de habla inglesa.

En cuanto a la posición de Iberoamérica frente al nuevo orden económico internacional, el embajador Alzamora fue categórico al señalar que, a través del SELA, el continente puede multiplicar su poder negociador, presentándose al resto del mundo con "su propia e intransferible identidad".

Luego, expresó que "la falta de coordinación nos ha hecho mucho daño, nos ha debilitado y desprestigiado".

Agregó, seguidamente, que en estos momentos Iberoamérica dispone de un foro auténtico destinado a impulsar los planes de cooperación tan largamente postergados.

El secretario permanente del SELA se mostró satisfecho por los resultados obtenidos en su gira que se inició en Perú, continuó en Chile y se extendió a las autoridades argentinas y habrá de finalizar en Uruguay.

A modo de reflexión, indicó que "este es un año de especial significación para América Latina".

Acotó, por último, que a su juicio esta nueva década será decisiva para todo el continente porque "enfrentará un desafío que sólo tiene dos alternativas de respuesta: reforzar las entidades representativas iberoamericanas para hacerse sentir o, resignarse a quedar marginados de la negociación y la reestructuración del poder mundial".